

Assistance juridique bénévole aux requérants et requérantes d'asile

Case postale 110 CH-1211 GENÈVE 7 T: 022 733 37 57 F: 022 930 00 49 E-mail: info@elisa.ch Site: www.elisa.ch

CCP 12-24928-9

Naguères, les réfugiés étaient perçus comme des victimes objets de compassion, aujourd'hui ils sont traités comme des coupables et enfermés...

" Le grand retournement du droit d'asile "

Conférence publique

avec la participation de l'auteur :

Jérôme VALLUY

Enseignant-chercheur à l'Université Panthéon-Sorbonne (Paris 1), Co-animateur du réseau scientifique TERRA Ancien juge à la Commission des recours des réfugiés (France)

Mercredi 18 mars à 20 h 15

Centre Saint Boniface, Plainpalais Salle Rosa Parks 14 avenue du Mail, Genève



Jérôme VALLUY, *Rejet des exilés - Le grand retournement du droit de l'asile* . Editions Du Croquant, 20 janvier 2009 .

Jérôme Valluy enseigne la science politique à l'Université Panthéon-Sorbonne (Paris 1). Il a été juge à la Commission des Recours des Réfugiés de février 2001 à juillet 2004. Il co-anime le réseau scientifique TERRA (Travaux, Etudes, Recherches sur les Réfugiés et l'Asile). Ses recherches portent sur les politiques et les mobilisations relatives aux exilés en France, en Europe et en Afrique.

A quoi sert ELISA?

- A défendre les droits des personnes demandant l'asile en Suisse en les accompagnant dans leur démarche & en leur apportant une aide juridique.
- √ A éviter que les requérants et requérantes, sans appui, se découragent et sombrent dans la clandestinité.